

A l'occasion du dix huitième anniversaire de l'élection à l'épiscopat de Monseigneur E. C. Fabre, il y aura, le 30 mars courant, une grande séance dramatique et musicale, au collège Bourget, à Rizaud. On jouera les « Les Flavius, » drame en 5 actes et en vers.

Monseigneur assistera à cette séance, et le lendemain chantera la messe dans la chapelle de Notre-Dame de Lourdes du Collège.

* * *

La première retraite pastorale, dans le diocèse de Québec, commencera mardi le 25 août et finira mardi le 1er septembre ; la seconde commencera le 8 septembre et finira le 15.

* * *

Jeudi le 19 mars fête de saint Joseph, a eu lieu à Laprairie, au milieu d'un grand concours de fidèles, la première prise d'habit dans le noviciat des Frères de l'Instruction chrétienne.

La cérémonie, fort touchante, a été présidée par Monsieur l'abbé F. Bourgeault, curé de la paroisse ; il a donné l'habit religieux à Louis Jetté, de Chambly, en religion Frère Louis de Monfort ; Alphonse Chabot, de Chambly, en religion Frère Alphonse Thomas, et Lucien Payant, de St-Michel Archange de Napierville, en religion, Frère Yves Isidore. La messe solennelle qui a suivi immédiatement, a été chantée par M. l'abbé Bourgeault, assisté de MM. G. Lajeunesse, chapelain de l'Institut, et J. Blais, vicaire de Laprairie.

C'est Monsieur le curé qui a donné le sermon de circonstance ; le prédicateur a développé ces deux pensées : 1^o bonheur des jeunes gens que Dieu appelle à l'état religieux. 2^o bonheur des parents qui donnent des enfants à l'état religieux.

Cette belle fête se termina par la bénédiction du T. S. Sacrement, donnée à deux heures dans la chapelle du Noviciat.

* * *

La retraite de l'Union catholique, à l'église du Jésus, a été prêchée par le R. P. Rottot, S. J.

* * *

Nous avons à enregistrer la mort de M. l'abbé Louis Alfred